

# Protokoll der AStA-Sitzung Vom 18.11.2020

**Beginn der Sitzung:** 19:36 Uhr

**Anwesend:** Dimitrios Kapnas (EDV), Melanie Backes (FaSa), Lea Chiara Augustina Wegner (Gleichstellung und Umwelt), Nadine Reichle (HoPo), Phillip Wolf (Kultur), Eva Hogrefe (Soziales), Arnim Bogatzki (Sport) Leon Grausam (1. Vorsitz), Marie-Anne Engelskirchen / Jonas Zimmermann (StuPa-Präsidium)

**Entschuldigt:** Martha Heuts (Finanzen)

**Unentschuldigt:** -

**Gäste:** -

## **Vorgeschlagene Tagesordnung:**

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit & Tagesordnung
2. Protokoll vom 10.11.2020
3. Mitteilungen und Fragen
4. Außenwirkung studentische Gremien
5. Verschiedenes

## **TOP 1 (Beschlussfähigkeit & Tagesordnung):**

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

## **TOP 2 (Protokoll vom 10.11.2020):**

Das Protokoll vom 10.11.2020 wird mit den Änderungen einstimmig mit zwei Enthaltungen angenommen.

## **TOP 3 (Mitteilungen und Fragen):**

*Dimitrios Kapnas (EDV):*

Dank des neuen Speaker Abos kann der Podcast wie gewohnt weiterlaufen. In der nächsten Folge wird es um die europäische Woche der Abfallvermeidung gehen. Es ist eine Folge zu den anstehenden Wahlen in Planung.

*Melanie Backes (FaSa):*

Die nächste ZeFaR-Sitzung wird am 30.11.2020 um 18 Uhr über MS Teams stattfinden. Sie sagt, dass sie gerne Vorschläge für die Tagesordnung annimmt.

Die Konvi-Abende werden nach dem Muster des vergangenen Semesters auch in diesem weitergeführt.

Es sind 4 Leute gefunden worden, die an der Abschlussrunde beim diessemestrigen Schnuppertag aushelfen.

*Lea Chiara Wegner (Gleichstellung und Umwelt):* Keine Mitteilungen.

*Nadine Reichle (HoPo):*

Am 25.11.2020 um 19:30 Uhr wird eine Sitzung des Redaktionsausschusses stattfinden. Die nächste LAK findet ebenfalls am 25.11.2020 um 12 Uhr statt. Sie wird bei der Webseite deinPulli nachhaken bezüglich eines Angebotes.

*Phillip Wolf (Kultur):*

Die Kulturkurse sind in der vergangenen Woche angelaufen. Es wird über die Finanzierung der Kultur- und Sportkurse sowie der Konvi-Abende gesprochen. Das Thema wird vertagt auf die nächste Sitzung, wenn die Finanzreferentin anwesend sein kann. Des Weiteren wird darüber diskutiert, ob der AStA Kulturkursleiter\*innen Arbeitsmaterialien bezuschussen kann. Es herrscht Konsens darüber, dass dies nicht im Bereich des Möglichen liegt.

*Eva Hogrefe (Soziales):*

Die Rechtsberatung hat am 12.11.2020 von 10-12 Uhr stattgefunden. Es hat kleinere Probleme mit Skype gegeben, ansonsten ist es gut gelaufen.

*Arnim Bogatzki (Sport):* Keine Mitteilungen

*Marie-Anne Engelskirchen/Jonas Zimmermann (StuPa-Präsidium):*

Es gibt Probleme bei der Organisation des Anti-Rassismus-Workshops. Sie hoffen, dass sich diese klären können. Sie haben eine Präambel zur StuPa-Geschäftsordnung geschrieben. Diese soll auf der nächsten Sitzung angenommen werden.

*Leon Grausam (Vorsitz):*

Am 24.11.2020 um 19:30 Uhr wird es eine Sitzung des Wahlausschusses geben. Dabei wird es u.a. um die Umsetzung der Briefwahl gehen. Die Planung für eine Vollversammlung der gesamten Studierendenschaft soll demnächst anlaufen.

**Arnim** verlässt die Sitzung um 20:45 Uhr

#### **TOP 4 (Außenwirkung studentische Gremien):**

Da es in der Vergangenheit immer wieder Probleme damit gegeben hat, wie die studentischen Gremien von außen her wahrgenommen werden, werden Ideen und Vorschläge gesammelt, wie dies verbessert werden kann. Das Thema wird auf die nächste Sitzung vertagt, wenn sich alle nochmal Gedanken darüber gemacht haben.

#### **TOP 5 (Verschiedenes):**

Es gibt keine weiteren Mitteilungen.

**Ende der Sitzung:** 21:01 Uhr

**Protokollantin:** Melanie Backes

### **1. Vorsitz: Leon Grausam**